
Judo Kenshi
Homburg-Erbach Protokoll

Sitzung am o5.o3.2o21 Beginn 19.00 Uhr

in Videokonferenz Ende 20.10 Uhr

Sitzungsleitung Slawomir Konat Protokoll Markus Zimmermeier

Tagesordnung
TOP 1: Begrüßung durch den Vorsitzenden des Vorstandes 
TOP 2: Annahme der Tagesordnung
TOP 3: Annahme des Protokolls von der Sitzung am 19.o2.2o21
TOP 4: Geplante Renovierung des SZ Erbach
TOP 5: Verschiedenes

Teilnehmer:
Michael Balzer, Slawomir Konat (Sitzungsleitung) 
Markus Zimmermeier (Schriftführer)
Trainer: Tobias Teucke, Lina Balzer, Christian Mathieu, Maximilian Scherer
Orga-Team: Dagmar Zimmermeier, Heike Zawar, Sandra Rosenbaum
Gast: Peter Gerlich

TOP Thema
1. Begrüßung durch den Vorsitzenden des Vorstandes:

H.Balzer und H.Konat begrüßen die Mitglieder und eröffnen die 2. Vorstands- und 
Trainersitzung in diesem Jahr.
Aufgrund der Corona Pandemie findet auch diese Sitzung wieder als Videokonferenz 
statt.

2. Annahme der Tagesordnung:

Es wurden keine Anträge auf Ergänzung der Tagesordnung eingereicht.
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

3. Annahme des Protokolls von der Sitzung am 19.o2.2o21:

Das Protokoll wurde von allen Teilnehmern gelesen und ohne Änderung, bei einer 
Enthaltung, angenommen.

4. Geplante Renovierung des SZ-Erbach:

Wie die geplante Renovierung des Sportzentrum Erbach aussehen soll, ist zur Zeit 
noch unklar. H.Tietze hat dem Vorstand einen Entwurf (betr. Judohalle) zugeschickt, 
welcher während der Sitzung an alle Anwesenden verteilt wurde. Nach Diskussion 
des vorliegenden Entwurfs haben sich die Anwesenden für Variante 2 entschieden, 
da hier ein Zugang zu den Toiletten und Umkleideräumen besteht (wie zur Zeit auch).
Wie schon am 19.o2. beschlossen, sollen alle Vorstandsmitglieder, Trainer und das 
Orga-Team ihre Ideen und Wünsche für die neue Judohalle dem Vorstand mitteilen.
Das Orga-Team soll den Platzbedarf für ihre Sachen ermitteln.
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4. Geplante Renovierung des SZ Erbach:

H.Gerlich hat schon ein paar Punkte zusammengetragen:
- kein Auf- und Abbau der Judomatten vor und nach jedem Training
- keine Reduzierung der Trainingsfläche, z.Zt. 286m2

- Büro für die Trainer und Ersthilfe
- Zwei Sprossenwände
- Befestigung der Weichbodenmatte an der Wand im Dojo
- Platz für unsere Regale zum Abstellen der Sporttaschen
- Seminarraum (nicht nur für Judo) für Theorie-Einheiten mit kleiner Küchenzeile

5. Verschiedenes:

H.Balzer: Auf die Absage per mail zum Thema „möglicher Missbrauch“ kam bis jetzt 
keine Reaktion von Fr.Spitzer. Ein Bericht im SR-Fernsehen brachte keine neuen Er-
kenntnisse.

Unterschrift / Datum: 

(Zwei Unterschriften: Versammlungsleiter und Protokollführer)

2


